

Am selben Tage reiste Genosse E. Honecker in die Heimat ab.

Auf dem Flugplatz wurde der hohe Gast vom Generalsekretär des Zentralkomitees der KPdSU, Genossen L. I. Breshnew, vom Sekretär des Zentralkomitees der KPdSU Genossen K. F. Katuschew und vom stellvertretenden Abteilungsleiter im Zentralkomitee der KPdSU Genossen A. I. Blatow verabschiedet. Zugegen war auch der Botschafter der DDR in der UdSSR, Genosse H. Bittner.

Genosse Erich Honecker traf am Montag wieder in der Hauptstadt der DDR ein. Auf dem Zentralflughafen Berlin-Schönefeld wurde er von Mitgliedern und Kandidaten des Politbüros des Zentralkomitees der SED herzlich begrüßt. Anwesend war auch der Außerordentliche und Bevollmächtigte Botschafter der UdSSR in der DDR, M. T. Jefremow.

Moskau, den 10. April 1972